



Selon les dernières statistiques concernant les inscriptions des électeurs clôturées le 31 août, sept millions d'électeurs se sont inscrits, a déclaré le directeur général d'ELECAM Erik Essousse.

Lors d'une conférence de presse tenue mercredi à Yaoundé pour présenter les statistiques, Erik Essousse a déclaré qu'avant le 31 août, 433 873 nouveaux électeurs avaient été inscrits, soit 40,35% de femmes.

Il a ajouté que les jeunes représentaient 69,23% des électeurs nouvellement inscrits contre 59,65 hommes. Par rapport à 2018, le nombre d'électeurs inscrits a augmenté de 50 000, a déclaré Erik Essousse.

Ainsi, le nombre total d'électeurs inscrits pour toute élection s'élève à 7 116 314. Par ailleurs, listes électorales provisoires seront publiées dans les différentes délégations d'ELECAM au plus tard le 20 octobre